

RILIS NASIONAL

Launching Layanan Online Lewat WhatsApp Polres Jombang

MUH NURCHOLIS - PONOROGO.RILISNASIONAL.COM

Feb 7, 2022 - 19:46

Duwur kabeh warga kab. Jombang, saiki luweng gampang nek enek masalaan utowo butuh informasi Kepolisian, saiki onok Pelayanan Kepolisian Online :



KANDANI

Komunikasi Anda untuk Polri

0813-2333-2022

*KHUSUS PESAN TEKS WA

utowo Scan QR Code iki



LAYANAN INFORMASI	LAYANAN KEPOLISIAN
<ul style="list-style-type: none">- Informasi SIM- Informasi STNK/BPKB- Informasi SKCK- Informasi SP2HP- SPKT- Pengawalan- Patroli- Keramaian dll	<ul style="list-style-type: none">- Laka Lantas- Tindak Kejahatan- Tindak Kekerasan- Gangguan Kamtibmas dll



AKBP MOH. NURHIDAYAT, S.H., S.I.K., M.M.

24 JAM ONLINE

Layanan aplikasi WA (WhatsApp), informasi atau aduan permasalahan di sekitarnya dapat tersampaikan kepada Polres Jombang. (Foto : Istimewa)

JOMBANG - Komunikasi masyarakat Jombang, Jawa Timur dengan kepolisian kini lebih mudah. Cukup dengan menggunakan aplikasi WA (WhatsApp), informasi atau aduan permasalahan di sekitarnya dapat tersampaikan kepada polisi.

Layanan mudah melalui online tersebut merupakan program Polres Jombang untuk menjawab kebutuhan masyarakat di era milenial yang serba cepat dan berbasis daring.

Kasi humas Polres Jombang Iptu Qoyyum Mahmudi mengatakan program layanan secara online itu diberi nama Kandani atau Komunikasi Anda untuk Polri. Masyarakat bisa menghubungi melalui pesan WhatsApp di nomor 081323332022 yang aktif 24 jam.

"Masyarakat dapat berkomunikasi dengan Polres Jombang mengenai segala hal yang berkaitan dengan layanan kepolisian. Termasuk peristiwa yang terjadi di wilayah Jombang," kata Qoyyum, Senin (7/2/2022).

Berkaitan dengan layanan kepolisian itu antara lain layanan informasi SIM, STNK/BPKB, SKCK, SP2HP, SPKT, Pengawalan, Patroli, Keramaian dan lain-lain. Kemudian layanan laka lantas, tindak kejahatan, kekerasan, gangguan kamtibmas, dan lainnya.

Qoyyum menjelaskan, lahirnya program Kandani adalah bagian dari upaya Polri untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat agar lebih cepat dan efisien.

Selain itu juga salah satu program transformasi pelayanan publik dalam mendukung kebijakan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo. Yakni transformasi menuju Polri Presisi, Prediktif, Responsibilitas, dan Transparansi Berkeadilan.

"Untuk mendukung program kebijakan Kapolri menuju Polri yang Presisi, kami membentuk pelayanan berbasis IT (online) yang yang mudah diakses masyarakat," kata mantan Waka Polsek Kabuh Polres Jombang tersebut.

Qoyyum berpesan agar masyarakat memanfaatkan layanan informasi online tersebut dengan baik dan bijak demi terciptanya Jombang yang aman dan kondusif. (Muh Nurcholis)